Guénange | Association

Les anciens combattants passeurs de mémoire actifs

Lors de son assemblée générale, la section de Bertrange/Guénange de l'UNC a réitéré sa volonté de lutter contre l'oubli des hauts faits d'armes accomplis au nom de la liberté. Dans cette optique, la jeunesse restera étroitement associée à ses actions.

RL 27 Février 2020



Le président Rigobert Ziegler (debout) et son comité assument avec conviction leur mission. Photo RL le Président Rigobert Ziegler (debout) et son comité assument avec conviction lleur rôle de passeur de mémoire Photo RL

Les membres de l'Union nationale des combattants (UNC) de Bertrange/Guénange et leur président, Rigobert Ziegler, sont résolus à tenir leur rôle de passeurs de mémoire, afin d'assumer avec force et conviction la transmission aux jeunes générations des souvenirs des actions héroïques accomplies sur les champs de bataille.

La remise de drapeaux aux écoles est l'un des moyens utilisés, comme ce fut le cas lors des cérémonies de commémoration de la libération de Bertrange. Le porte-drapeau titulaire de l'école, Loïc, s'est vu remettre le baudrier et les gants blancs, accessoires indispensables pour la participation du drapeau à une cérémonie.

Leur rôle ne s'arrête pas là : ils assurent la liaison entre les 192 membres (dont 47 veuves) et les pouvoirs publics, et proposent des sorties, des bals et des lotos. Le prochain repas dansant de l'UNC aura d'ailleurs lieu le dimanche 15 mars à Bertrange, salle Jacques-Martin, à partir de midi. Un colis est également remis aux veuves à Noël.

Les trois porte-drapeaux de la section ont participé à 35 sorties officielles lors de différentes commémorations. Le président a insisté sur l'invitation systématique des écoles aux cérémonies.